

## Presseinformation

Bei Rückfragen:

Axel Kröninger / Kathrin Obergfell  
Unternehmenskommunikation

Kreissparkasse Waiblingen  
Bahnhofstr. 1  
71332 Waiblingen

Telefon: 07151 505-1376  
Telefon: 07151 505-1413  
axel.kroeninger@kskwn.de  
kathrin.obergfell@kskwn.de

Personalie der Kreissparkasse Waiblingen

15.07.2020

### **Sparkassendirektor Manfred Bohn geht in Ruhestand**

5 Waiblingen. Für Manfred Bohn, stv. Vorstandsmitglied und Filialdirektor für Firmenkunden in Waiblingen, beginnt nach mehr als 45-jähriger Tätigkeit für die Kreissparkasse Waiblingen am 1. August der Ruhestand. Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse hat Olaf Kordian, Leiter Unternehmenskundencenter der Sparkasse, ab diesem Zeitpunkt zum stv. Vorstandsmitglied ernannt. Die Verantwortung für die Filialdirektion Waiblingen übernimmt Martin Höfer.

10 Lobende Worte findet Ines Dietze, Vorsitzende des Vorstands der Kreissparkasse Waiblingen: „Mit Manfred Bohn verabschieden wir ein echtes Sparkassen-Unikat in den Ruhestand.“ „Mister Firmenkunden“ sei im Marktbereich Waiblingen und darüber hinaus gleichermaßen bei Kunden und Mitarbeitern anerkannt und bekannt gewesen wegen seiner umfassenden Fachkompetenz und seines offenen und kundenorientierten Auftretens. „Manfred Bohn hat das Bank-Handwerk von der Pike auf gelernt und eine tolle und beeindruckende Karriere bei unserer Sparkasse hingelegt“, ergänzt der stv. Vorstandsvorsitzende Ralph Walter.

25 Seine berufliche Laufbahn begann Manfred Bohn am 1. September 1974 mit der Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Kreissparkasse Waiblingen. Danach war er zunächst in der Wertpapierabteilung tätig und besuchte ab 1979 die Württembergische Sparkassenakademie in Neuhausen. Als Sparkassenbetriebswirt arbeitete er danach unter anderem in der Kreditüberwachung der Sparkasse.

## Presseinformation

Seite 2 von 2

10.07.2020

30 1984 legte Manfred Bohn am Lehrinstitut der deutschen Sparkassen in Bonn die Prüfung zum Diplom-Sparkassenbetriebswirt erfolgreich ab. Anschließend übernahm er die Leitung der Geschäftskreditabteilung in Waiblingen. 1990 wurde Manfred Bohn stellvertretender Marktbereichsleiter in Waiblingen, 1993 übernahm er dann selbst die Leitung dieser Stelle. 1994 wurde er zum stellvertretenden Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Waiblingen berufen. Bis heute ist Manfred Bohn verantwortlich in seinem Marktbe-  
35 reich Waiblingen tätig.

40 Olaf Kordian, Leiter Unternehmenskundencenter der Sparkasse, übernimmt künftig die Aufgaben als stellvertretendes Vorstandsmitglied. Nachfolger als Filialdirektor Firmenkunden in Waiblingen wird Martin Höfer, bisher Key Account Manager im Unternehmenskundencenter. „Es freut mich, dass wir zwei hochqualifizierte und engagierte Fachleute für die wichtigen Funktionen und Aufgaben im Firmenkundengeschäft gewinnen konnten“, so Ralph Walter.

45 Manfred Bohn kann sich künftig vermehrt um seine zahlreichen ehrenamtlichen Ämter und Hobbies kümmern. Er war und ist unter anderem im Aufsichtsrat der Kreisbaugesellschaft. Im Vereinsbereich liegen ihm beispielsweise der Förderverein Michaelskirche in Waib-  
50 lingen sowie die Waiblinger Ruderer besonders am Herzen. Der Innenstadtmarketingverein Waiblingen konnte und kann ebenso auf die Dienste von Manfred Bohn vertrauen wie der BdS Waiblingen. Als Schatzmeister des DRK Kreisverbandes Rems-Murr hat er seit  
55 Jahren sein berufliches Know-how einfließen lassen.

60 In seiner Freizeit ist Manfred Bohn gern sportlich unterwegs – Skifahren, Radfahren, Schwimmen und Nordic Walking stehen dann auf dem Programm. Und auch um seinen großen Garten kann sich Manfred Bohn, der mit seiner Familie in Weissach im Tal lebt, künftig noch ausgiebiger kümmern.